

TRANQUERA ORIENTAL:

LOS MEJORES VALORES DEL FOLKLORE EN ESTE GRAN PROGRAMA DE CX 14 «EL ESPECTADOR»



La fonoplatina de Soriano y Yaguarón reúne los domingos a las 12.08 en "TRANQUERA ORIENTAL" los mejores intérpretes del género folklórico. Recientemente se presentaron MERCEDES SOSA, la voz de la zafra, y OSCAR MATUS. Mercedes representa, sin lugar a dudas, una de las expresiones más auténticas, mientras que Matus, por su parte, es conocido no solamente como intérprete, sino también por ser un autor de profunda inspiración. Junto a ellos, conformando una jornada inolvidable, estuvieron RUFINO MARIO GARCIA y DANTE ORTIZ como "Don Verídico", notable creación del libretista JULIO CESAR CASTRO. Después de tres años de permanencia en el aire, "TRANQUERA ORIENTAL" se mantiene firme en el camino iniciado, ya que es la única audición del dial uruguayo que ha logrado presentar figuras de la jerarquía de LOS FRONTERIZOS, JORGE CAFRUNE, HORACIO GUARANY, "LOS CANTORES DEL ALBA", RAMON AYALA, EL MENSU, ANIBAL SAMPAYO y muchos otros de igual categoría. La dirección, el encuadre general y el libreto corresponden a José Alejandro Artagaveytia. En la conducción se destacan Elsa Guiró y Antonio Huayek, excelentes elementos del plantel de locutores de Difusoras del Uruguay.

COMPANIA CORDIAL Y AMENA, CHARLA EN CX14

- 11.33 ROBERTO BARRY en "UNA VISITA QUE NO SE QUEDA A ALMORZAR", haciendo gala de su ingenio y humorismo, da un enfoque distinto e insperado de ese problema que desde hace tantos días nos preocupa, restándole importancia y dando soluciones que merecen escucharse (miércoles y sábados).
- 12.23 DANTE ORTIZ llega acompañado de JUANCITO SANGRE DULCE, optimista entre los optimistas, simpático, chispeante y siempre dispuesto a contarnos algo muy interesante (lunes a sábados).
- 20.24 HUMBERTO NAZZARI nos dice que así "HABLA UN PADRE DE FAMILIA". El veterano actor enfoca valientemente candentes problemas de interés general, buscando humanas soluciones o haciendo una crítica eminentemente constructiva de los mismos. (Lunes a viernes).

NESTOR VILAR, acompañado por el trío PUGLIA - PEDROZA, actúa martes y jueves a las 20.07 en la fonoplatea de EL ESPECTADOR. Sus buenas cualidades vocales, unidas a una fina sensibilidad, lo destacan como uno de los buenos intérpretes de nuestro medio del verso ciudadano. Si a esto agregamos

NESTOR VILAR:

una voz nuestra para el tango en brillante ciclo



el acompañamiento del trío Puglia - Pedroza, justificamos plenamente el éxito obtenido por Vilar en cada una de sus

presentaciones. El ciclo por él iniciado se cumplirá durante el presente mes de marzo.